

CAUCE DE SUGERENCIAS Y QUEJAS

Queridas y queridos estudiantes:

Hemos entrado en la segunda semana de esta reconversión transitoria de nuestra metodología de enseñanza. Todos nos estamos adaptando y, aunque es pronto para hacer balance, nos interesa saber cualquier **opinión que nos ayude a mejorar**.

Como es lógico, **se habrán producido problemas**, somos conscientes de algunos de ellos y os pido disculpas y también colaboración.

Hay varios **cauces para que nos hagáis llegar vuestras sugerencias positivas o negativas y quejas**, porque también de lo que se está haciendo bien es bueno tener noticia, para caminar en esa senda.

A quien primero podéis acudir es (aparte de a los docentes en concreto) al coordinador del grupo y curso; están identificados en esta página: <https://www.uma.es/facultad-de-derecho/info/75155/coordinacion-grados/>

Existe también un buzón general: <https://www.uma.es/grado-en-derecho>, apartado Quejas y Sugerencias.

Y de la misma manera podéis dirigirlos a decder@uma.es provisionalmente, mientras creamos correos específicos. Si alguien cree que necesita alguna ayuda especial, puede escribir también aquí, el correo es confidencial.

Es muy importante que identifiquéis el grupo, el curso y el grado al que se refiere la queja o sugerencia, si esta última no es genérica. Y si se trata de TFG o TFM tenemos que saber a qué profesor se dirige. Si no, es imposible que podamos resolver los problemas.

Gracias por **vuestra colaboración**. Mucho ánimo, que no es fácil para los estudiantes estar en casa, pero hay que hacerlo. Nos anuncian más confinamiento porque es necesario para nuestra supervivencia. No es un broma y tenemos que seguir respondiendo a ello. En casa, por favor, ya saldremos y veremos las cosas de otra manera.

Y lo más importante: Salud para vosotros y vuestras familias. Y tened fe y esperanza, cada quien a su manera, que todas valen.

Juan José Hinojosa Torralvo,
Decano